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Item II – Aprovação da súmula da reunião do dia 24/06/2019: Colocada para 35 

apreciação, a súmula foi aprovada por unanimidade pelos presentes.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 36 

Com a palavra o Coordenador Clóvis Savio Simões de Paula solicitou inversão de 37 

pauta, sugerindo que, para o bom andamento dos trabalhos, em razão da 38 

especificidade desta reunião, os assuntos da ordem do dia fossem tratados com a 39 

seguinte ordem: IV, VI, III e V. Colocada em votação, a proposta foi aprovada por 40 

unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 41 
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Item IV – Definição dos Coordenadores das salas de discussões dos eixos 43 

temáticos e os respectivos apoios para 6ª etapa do CRP – São José dos 44 

Campos: Com a palavra o Coordenador Clovis Savio Simões de Paula informou que a 45 

equipe será a mesma que vêm acompanhando os eventos do CRP, respeitando-se o 46 
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rodízio entre os funcionários. Comunicou também que a reunião da COR, no dia 1 

05/07, em São José dos Campos, será realizada no mesmo local onde ocorrerá o 2 

Congresso. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 3 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 4 

Item VI – Comunicados e informações: Dando continuidade, o Coordenador Eng. 5 

Savio justificou que a ausência do Eng. Salmen Saleme Gidrão se deu por motivo de 6 

ordem pessoal. Também informou que o Eng. Marcelo Alexandre Prado atingiu 3 (três) 7 

ausências nas reuniões da Comissão e que, segundo o Regimento, poderia ou não ser 8 

substituído pelo Plenário. Porém, a Comissão considera que a permanência dele é 9 

imprescindível para prosseguimentos dos trabalhos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 10 

Com a palavra o Eng. Marcelo Alexandre Prado justificou que suas ausências se 11 

deram por motivo de participação em eventos do Confea que coincidiram com as 12 

datas da reunião da COR.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 13 

Complementando, o Eng. Savio informou que, diante dos fatos descritos, foi solicitado 14 

ao Presidente Vinícius que, em que pese a incidência ao artigo 153 do Regimento, que 15 

autorize a permanência do Eng. Marcelo Prado na Comissão.-.-.-.-.-.-. 16 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 17 

Item III – Reunião entre SUPGES, DTS e SUPCOL para ajuste da metodologia a 18 

ser adorada na realização do 10º CEP: Com a palavra, o Coordenador Eng. Savio 19 

Simões de Paula comentando sobre a importância deste evento, agradeceu a 20 

presença de todos. Dando continuidade, questionou sobre a programação dos eventos 21 

previstos para todo o final de semana no CEP. Com a palavra, a Srª Superintendente 22 

de Fiscalização, Eng. Maria Edith informou que na sexta-feira será realizado o Sefisc, 23 

que este ano contará apenas com a presença dos Coordenadores de Câmaras 24 

Especializadas, Assistentes Técnicos e Fiscais. No sábado será realizado o 10º CEP. 25 

Na oportunidade apresentou a proposta de programação. E, no domingo, serão 26 

realizadas duas palestras e encerramento do evento. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 27 

O Eng. Savio esclareceu que, na última reunião da COR, o Eng. Gumercindo havia 28 

feito uma proposta de Programação para o CEP. Como ele não pode estar presente 29 

nesta data, entraria em contato com ele para fechamento do assunto. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 30 

Dando continuidade, o Eng. Savio explanou sobre as definições que a COR fixou para 31 

os trabalhos. Comentou sobre a confecção de banners e apresentou o modelo 32 

desenvolvido pelo Eng. Salmen. Com a palavra, o Superintendente de Gestão 33 

Estratégica Gustavo Augusto Bertoni Rodrigues explicou que, por ser um evento com 34 

2.500 participantes, é preciso controlar a circulação dentro do auditório e que os 35 

banners poderiam ser vistos por aqueles que estivessem sentados próximos a eles. 36 

Não teria alcance para todo o público. Ainda, como haverá a explanação sobre as 37 

propostas, seria complicado que, enquanto alguém estivesse falando ao microfone, 38 

outros grupos estejam reunidos paralelamente e conversando ao redor dos banners. 39 

Isso causaria muito barulho e seria extremamente ruim para quem estivesse 40 

direcionando as discussões. Como alternativa, sugeriu distribuir livretos com as 41 

propostas dentro do material à ser entregue aos participantes. A sugestão foi aceita 42 

por todos os presentes.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  43 

Sobre o Sistema de votação, a Srª Gerente do Departamento de Tecnologia da 44 

Informação de Sistemas Adriana Bastos Leme demonstrou aos presentes as 45 

funcionalidades que estão sendo desenvolvidas. Com a palavra, o Coordenador 46 

questionou quando o sistema seria disponibilizado para que a COR pudesse acessá-lo 47 
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e conhecer. A Srª Adriana esclareceu que, inicialmente, a ideia era de que fosse 1 

contratado um sistema para votação. Porém, mudou-se o direcionamento e foi 2 

solicitado que o Crea desenvolva esse sistema. Esclareceu que está empregando todo 3 

o seu esforço e de sua equipe no desenvolvimento deste Sistema. Porém, o prazo é 4 

bastante exíguo. Após questionamentos e definições, a Srª Adriana informou que no 5 

dia 04/07 irá liberar acesso ao DAC-1 da funcionalidade Propostas Vinculadas para 6 

inserção das propostas sistematizadas. A previsão para entrega do sistema de 7 

votação é dia 31/07. Porém, atendendo solicitação dos membros da COR, informou 8 

que fará o possível para apresentar o Sistema à Comissão no dia 29/07, data da 9 

última reunião da Comissão antes do CEP. Continuando, apresentou o protótipo do 10 

Sistema que terá design responsivo e explicou que o profissional acessará o sistema 11 

de votação, utilizando o mesmo login e senha do CreaNet. Acessado o sistema, 12 

haverá um menu para visualização das propostas vinculadas, apenas tanto para o 13 

profissional que foi convocado (Conselheiros e Inspetores) como para e profissionais 14 

ativos. Apenas profissionais convocados terão a possibilidade de inscrever-se 15 

antecipadamente no site. Profissionais não convocados terão que realizar a inscrição 16 

durante o evento. Para tornar um profissional habilitado/apto a votar, este deve estar 17 

inscrito e, posteriormente, o funcionário do Crea irá confirmar no sistema a presença 18 

daqueles que assinaram a lista de presença e somente irá desabilitar aqueles que não 19 

compareceram ao evento e não assinaram a lista. Quando estiver dentro do horário de 20 

votação parametrizado no sistema, será liberado aos habilitados o botão para votar. 21 

Ao ser liberada, a votação de cada proposta terá dois botões: “SIM” e “NÃO”. Não é 22 

obrigatório que o profissional habilitado vote em todas as propostas. Ao clicar na sua 23 

opção de voto, abrirá uma caixa de mensagem solicitando confirmação. Após 24 

confirmar seu voto, o mesmo não poderá mais ser alterado. Também foi estabelecido 25 

que na apresentação da lista de propostas estará visível apenas o número e a 26 

descrição da proposta. Na apresentação da proposta para votação serão informados: 27 

número da proposta sistematizada, eixo temático a que pertence, o texto da 28 

proposta/objetivo e, abaixo, o botão “SIM” e “NÃO”. Em qualquer momento a mesa de 29 

apoio poderá obter o relatório de apuração das propostas e ir gravando como backup. 30 

A Srª Adriana após finalizar a apresentação do protótipo do sistema, colocou que a 31 

equipe do DTS está dedicada para a entrega do sistema dentro do prazo solicitado, 32 

contudo, perguntou aos presentes se estava sendo previsto um plano B como medida 33 

de mitigação de riscos na eventual impossibilidade de executar o sistema por qualquer 34 

motivo técnico. O Coordenador Eng. Savio Simões de Paula respondeu que a votação 35 

seria feita através dos crachás e a contagem dos votos manualmente, solicitando a 36 

equipe de Eventos a previsão de preparar os quadrantes e pessoas para a contagem.-37 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-38 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 39 

Item V – Análise e sistematização das propostas apresentadas: Com a palavra a 40 

Assistente Técnica Eng. Civ. Karine Corrêa Bragato apresentou aos membros da 41 

comissão a sistematização das propostas, segundo a metodologia desenvolvida pelo 42 

Eng. Salmen Saleme Gidrão, agregando em um mesmo texto as propostas que tratam 43 

do mesmo assunto. Em seguida, deram início ao trabalho de análise e sistematização 44 

das propostas pendentes. Após discussões e ajustes, as dezoito sistematizações 45 

foram aprovadas. Sendo: Eixo I: oito; Eixo II: cinco; Eixo III: cinco. Até o momento, 46 

resta uma do Eixo V para ser sistematizada. O Coordenador Eng. Salmen informou 47 



                                                                                                               
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

 
CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA 

DO ESTADO DE SÃO PAULO - CREA-SP 
 

 4

que na próxima quinta-feira, o Eng. Salmen estará presente na Sede Angélica para, 1 

juntamente com a Assistência Técnica proceder à sistematização das propostas do 2 

Eixo IV. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-3 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 4 

Nada mais havendo a tratar e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, o 5 

Coordenador Eng. Mec. Clovis Savio Simões de Paula agradeceu a presença de 6 

todos, e deu por encerrada a reunião. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-7 

..-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 8 

São Paulo, 15 de julho de 2019. 9 
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